





COMUNICADO DE PRENSA: Fecha: viernes, 16 de septiembre de 2011, 17:21

Los docentes nucleados en la Asociación del Magisterio de Enseñanza

Técnica (AMET) expresaron su malestar ante la propuesta de crear 350

cargos pedagógicos, realizada por el gobierno de la provincia de Santa Fe. El

rechazo se argumenta en primer término porque los mismos son totalmente

insuficientes para dar respuesta a lo planteado en el ámbito de la paritaria y

en segundo lugar porque desde hace 3 años, éste sector reclama la creación

de cargos para instrumentar plenamente la Ley de Educación Técnico

Profesional. "No hemos sido escuchados y en las escuelas técnicas faltan

jefes de taller, profesores y preceptores. También hacen falta cargos que

permitan instrumentar el 6º año en todas las escuelas provinciales, tal como

establece y lo requiere la ley", sostuvo Ernesto Cepeda.

Es por ello que el gremio se encuentra en estado de alerta y hace saber que en los venideros días fijará posición sobre los nuevos programas que está trabajando el ministerio.

Ernesto Cepeda Secretario General